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From Governor（細淵雅邦）／地区大会（籠島延隆・桶本毅）
ガバナー公式訪問（浦和中RC ／川口東RC ／戸田西RC ／戸田イブニングRC ／大宮RC ／草加シティRC ／吉川中央RC ／さいたま大空RC ／ 
八潮イブニングRC ／川口／鳩ヶ谷武南RC ／川口北RC ／庄和RC）

疾病予防と治療月間に寄せて（中川高志／中村勝文／嶋田悟志）他
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From Governor

みなさん、こんにちは。
11 月 12 日・13 日に「ロータリーで人間力の

向上を！」をテーマに開催いたしました、2022-
2023 年度地区大会は、３年ぶりに韓国　第
3570 地区から、黄昌欽ガバナー含め 15 名の訪
日団、そして、地区内外の多数の皆様のご参加を
いただき２日間のプログラムを全て無事に終える
ことができました。
今回の地区大会にかかわった全ての皆様に心か

ら感謝を申し上げます。
本当にありがとうございました。

12月は「疾病予防と治療」月間です。
ロータリーには、「疾病との闘い」分野で活動

する 13のロータリアン行動グループがあり、さ
まざまな疾病の予防と治療に携わっています。ま
た、貧困地域の人たちを対象とした聴覚、眼科、
歯科検診、そして、患者への直接的なサポートだ
けでなく、地域社会全体のキャパシティを高める
ことを進めています。全世界での活動となりま
すので時差を考慮すると全世界で毎日、24時間、
しかも同時に数百ものプロジェクトにロータリー
会員が疾病予防と治療に携わる、偉大な事業です。

さて、話を地区大会に戻します。
今年度の地区大会は、2016-2017 年度　国際

ロータリー第 2760 地区パストガバナー、現在、
第２地域ロータリー財団　地域コーディネーター
愛知三州ロータリークラブ所属　服部良男様を
RI 会長代理としてお迎えすることができました。
素晴らしい指導者を派遣いただきましたことを心

から嬉しく思います。そして、第一日目本会議　
地区指導者育成セミナーでは元RI 理事、元ロー
タリー財団管理委員、北清治パストガバナーにご
講演をいただきました。更に、田中作治元RI 会
長をはじめ多くの地区パストガバナーにご参加い
ただきました。本当にたくさんの方にご参加いた
だいていることにとても緊張するとともに、大切
なことに気づきました。この地区大会では、服部
RI 会長代理、北パストのご指導、そして、田中
作治元RI 会長もご参加いただいている地区大会
「2770 地区の重み」です。

本大会は 3年ぶりとなったフルスケールの地
区大会であり、人間力をテーマに、クラブの活性
化にむけ、ロータリークラブの主役はクラブ、ク
ラブの主人公は会員ひとり一人、であり、地区全
員が、かかわる　ことを目標とし推進してきまし
た。
おかげさまで、グループ合同奉仕事業は 12グ

ループの全てが素晴らしい発表をしていただくこ
とができました。この合同奉仕事業を通じて自分
たちが自ら、気づき、学んだことに加え、先輩先
達の貴重なご指導と 2770 地区の重みを胸に、今
後も、しっかりとクラブ活性化に向けて前進して
いきたいと考えます。

地区大会が終わっても、全力で、そして、楽し
く、爽やかに走り続けましょう。
ロータリークラブの主役はクラブです。そして、

クラブの主人公は会員の皆さんひとり一人です。
2770 地区は、ロータリーの活性化に向け、皆さ
んと共に、輝く、魅力ある　「クラブづくり」を
目指します。

国際ロータリー第 2770地区　ガバナー
細淵　雅邦
（浦和 RC）
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地区大会実行委員長　桶本　毅
（浦和 RC）

地区大会委員長　籠島　延隆
（浦和 RC）

地区大会の御礼と報告地区大会の御礼と報告

国際ロータリー　第 2770地区
2022-23 年度　地区大会を振り返って

「地区大会を終えて」

　振り返れば 2021 年 7 月浦和 RC 第 68 代近藤雅透会長
（現地区幹事）のもと細淵ガバナー年度地区大会準備委員
会が発足され、第 69 代大貫充会長年度に実行委員会に改
編・発足当初より１年５ヶ月の期間を経て遂に11月12日・
13 日の本番を迎えるに至りました。
　かねてより「是非ホストとして浦和 RC 色が感じられ
る浦和 RC らしい地区大会にして欲しい」という細淵ガ
バナーの要望の中、参考にさせて頂いたのは前年開催の松
本ガバナー年度資料、さらには 2008-9 年 岩渕均（浦和
RC）ガバナー年度（当時私は地区副幹事）資料も熟読さ
せて頂いた事は言うまでもありません。
　ロータリー歴、足掛け 23 年の私も「浦和 RC 色、浦和
RC らしい」と言われても甚だ心許なく正直に申し上げて
お先真っ暗と言ったところでした。
　3 人寄れば文殊の知恵ではありませんが、まず準備委員
会の中に複数名の経験豊富なロータリアンを配し、企画室
を設置したことがスタートでした。多くの時間を費やし、
大会の骨子になる部分から細部に至るまで検討を重ねてま
いった次第です。

　準備委員会から実行委員会に至るまで、この企画室を中
心に進めて行ったのが鍵ではなかったのかと今にして思い
ます。
　特に中心的役割の中、八面六臂のご活躍を頂いた佃茂明
企画室長には感謝の念でいっぱいです。
　「ロータリーの主役はクラブ。クラブの主人公はロータ
リークラブ会員」
　この２日間を通じて、大会テーマ「ロータリーで人間力
向上を！」を体感頂けたでしょうか？ほんの少しでも感じ
て頂けたならば実行委員会として本望です。
　籠島地区大会委員長のもと細淵ガバナー・近藤地区幹事
を中心に地区副幹事、ホストである浦和 RC 全会員、第１
G ガバナー補佐・補佐幹事、コ・ホストである第１G の会長・
幹事の皆様で構成された実行員会の皆様には、地区大会開
催にあたり並々ならぬご支援を頂き改めて衷心より御礼申
し上げます。また、多大なるご協力を頂いた地区事務所の
皆様、更には運営面でご活躍を頂いた東京企画装飾株式会
社様にも心より感謝申し上げます。有難うございました。

　2022 ～ 23 年度の我が第 2770 地区大会が皆様のご協
力を得て無事終了できました。歴代パストガバナーは勿論、
各グループのガバナー補佐、地区副幹事、地区委員、コ・
ホストクラブの皆々様のご指導、ご協力、本当に有難うご
ざいました。心より厚く御礼を申し上げます。3 年に及ぶ
コロナ渦の下、会員の動員もままならぬ状況下ではありま
したが、多くの会員の御出席、重ねて厚く御礼申し上げ
ます。細淵ガバナーは RI 会長のイマジン・ロータリーの
テーマを胸に、DEI を推進し、人間力の向上と地元との
接点をより強固にすることを念頭に活動を続けております。
私はこの考えを全面的に支持し、且つ国連の進める SDGS

との一致性をそこに見出して居る一人であります。今ロー

タリー活動は人口減、経済活動の停滞と、少々難しい局面
にあるかと存じます。今回の大会が、ロータリーの今後の
発展に一筋の光明を掲げる一助ともなれば、ロータリー
50 年以上の在籍者の一人として、また地区大会開催に携
わった者として、これにすぎる喜びはありません。僭越乍
ら、ロータリー会員の皆様と供に、更なる前進を図って参
りましょう。重ねて皆々様のご協力に感謝し、皆々様のご
多幸をお祈りし、御礼の言葉とさせていただきます。最後
になりますが今回の大会に於いて私は大した仕事はして居
りません。桶本毅実行委員長、佃茂明企画室長、吉田正臣
大会幹事に皆様の絶大なる拍手をお願いし、筆を擱きます。
有難うございました。
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第 1日目、服部良男 RI 会長代理をお迎
えし細淵ガバナーの点鐘の後、大会テー
マの「ロータリーで人間力の向上を！」
についての浸透が図られ、粛々と本会議
が進められました。各委員会報告、大会
決議案審議、会計報告に続き各部門の現
況報告がありました。地区指導者育成
セミナーでは北清治元 RI 理事を講師に
「ロータリーの主役はクラブ」について
ご講演頂きました。

華やかな雰囲気の中、
桶本毅大会実行委員
長の開宴の言葉に続
き、籠島延隆大会委
員長のご発声で細淵
ガバナーからの計ら
いで準備された素敵
なお飲み物で乾杯を
しました。

晩餐会では、埼玉県副知事、
さいたま市長より御祝辞を
賜り、同時に記念事業目録
が贈呈されました。

第 3750 地区よりお客様を
お招きしました。

アトラクションでは
上野優子様に世界三
大ピアノの代表格の
スタインウェイによ
る演奏をお楽しみい
ただきました。
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青少年・学友関連紹介、12
グループそれぞれの活動報
告に続き、中村雅俊様を講
師に迎え「震災の女川・東
北を忘れない」と題してご
講演頂きました。「女川の
町は俺たちが守る！」とい
う言葉がたいへん印象的で
した。過ぎてしまった東北
震災からの教訓としてリマ
インドになりました。

細淵ガバナーは、地域地元が安全で住み
やすく明るい街づくり、に貢献する一年
でありたい、またこれを通して色々なこ
とを気づき学んでいきたい。と締めくく
られました。

ウエルカムプログラムとして浦和フィルハーモニー管弦楽団の演奏でロータ
リアンの皆様をお迎えし、埼玉竜神まつり会の竜神と共に RI 会長代理に御
入場いただきました。竜神さまは赤い「END POLIO NOW」のシャツを
身に纏っています。

さいたま市文化センター大ホールにて盛大に
大会二日目を迎えました。

おしまいに、服部良男 RI 会長代理には、「into 
the action」「ロータリーの主役はクラブ」

「ロータリーで人間力を向上」を実践されイン
パクトのある奉仕活動についてジェニファー・
ジョーンズ RI 会長にご報告させて頂きたいと
いうお言葉を頂戴し、大変有意義な第 2770
地区大会二日間を閉会いたしました。

梨本松男ガバナーエレクト挨拶

岡村睦美ガバナーノミニー挨拶

関裕次期ホスト幸手 RC 会長挨拶
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＜会長挨拶＞

＜事務局と細淵Ｇ、
伊藤Ｇ補佐、

田村会長、水品幹事＞

＜懇談会＞ ＜クラブ協議会＞

＜食事＞

　ガバナー公式訪問　ガバナー公式訪問

　９月 13 日（火）細淵雅邦ガバナー、伊藤高太郎ガバナー
補佐、新井太久夫地区副幹事をお迎えしてガバナー公式
訪問開催しました。例会に先立ち午前 11 時より細淵ガバ
ナー、伊藤ガバナー補佐、会長、幹事、会長エレクトによ
る懇談会を行わせて頂き、多くの力強いご助言・勇気を頂
きました。「今日が本当のスタートだよ。」の言葉に震え立
ちました。その後の例会では、細淵ガバナーの国際ボート
連盟理事とクラブ会長のお話、オリンピックとガバナーま
での経緯の話と RI のテーマなどの卓話を頂きました。

　会員全てが深く聞き入っていました。壁それは成長する
人にだけ訪れる試練と、深く感銘を受けました。
　クラブ協議会では、当クラブへの奉仕事業へのアドバイ
スや励ましなどを頂きました。
　最期まで一つ一つ丁寧にご指導頂き、当クラブ最高齢の
山本会員から「明日から自分もクラブに対し頑張る勇気が
でた」と言葉が出たとおり、クラブ全員がとても勇気をも
らえたとても素晴らしい１日になったことを大変感謝いた
します。

川口東 RC
会長　田村 芳弘
幹事　水品 廣記
例会曜日・時間：　火曜・12：30 － 13：30
例会場：　川口信用金庫 本町東支店 2F

gallery
副幹事取材

　９月８日（木）細淵雅邦ガバナー、斎藤茂ガバナー補佐
をお迎えして、ガバナー公式訪問例会が開催されました。
冒頭、当日入会式を迎えた赤松会員へ、ガバナーより記念
にバッジをつけて頂きました。
　事前に行われた会長、幹事、会長エレクトとの懇談会に
続いて、例会卓話、クラブ協議会まで、丁寧に、大変わか

りやすく、そして時に熱くロータリーへのご自身の思い、
並びに地区の運営方針等をご教示いただきました。当日は、
二クラブ目の公式訪問というハードスケジュールであった
にもかかわらず、気さくにお話しいただいただけでなく、
様々なご配慮をいただき、大変有意義な例会となりました。

浦和中 RC
会長　折茂 雅信
幹事　辻村 浩司
例会曜日・時間：　木曜・19：00 － 20：00
例会場：　浦和伊勢丹 7F クローバールーム

gallery
副幹事取材
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ガバナーからプレゼント＞
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＜事務局＞

＜会長挨拶＞ ＜例会＞
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　去る 9月 15日、細淵ガバナー公式訪問が行われました。
　細淵ガバナー、金子ガバナー補佐、地区副幹事佐藤様、
長時間に渡り誠にありがとうございました。
　お彼岸入りのこの季節、まだ残暑も厳しい中でロータ
リーの熱い思いを語って下さいました。
　会長という重責を担う私に、若い会長として数々お心遣
いあるお言葉を掛けていただき感謝申し上げます。
　RI テーマ「イマジン　ロータリー」に始まり、地区運

営方針など詳細な説明をいただき、時間が押す中で昼食も
摂らずにご迷惑をお掛けしましたことをお詫び申し上げま
す。
　改めて、未来への調和、ロータリーにDEI の爽やかな
風を…
　戸田西RCにも爽やかな風が吹くよう、会員一同自信と
勇気を持ち増強に力を入れたいと思います。
　最後に事務局にまでお心配りありがとうございました。

戸田西 RC 
会長　熊木 将広
幹事　小山 重治
例会曜日・時間：　木曜・12：30－ 13：30
例会場：　戸田市文化会館

gallery
副幹事取材

　9月 15 日、細淵ガバナー、金子ガバナー補佐、塩川地
区副幹事様をお迎え致しまして、今年度の公式訪問を開催
致しました。
　懇談会では、少人数のクラブの維持と細淵ガバナーの熱
い思いをお話いただきました。
　例会卓話におきましても、RI の方針、地区運営方針、
クラブの活性化、会員其々のモチベーションなどをご指導

いただきました。
　又、新入会員の須田憲博君へバッジを付けて頂き、須田
君にとっても良い思い出となりました。
　10名のクラブですが和を大切に、増強に力を入れ楽し
いクラブライフを送りたいと思います。
　誠にありがとうございました。

戸田イブニング RC 
会長　萩原 達也
幹事　滝田 修
例会曜日・時間：　木曜・19：00－ 20：00
例会場：　戸田笹目コンパル

gallery
副幹事取材
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＜例会＞ ＜入会式＞＜懇談会＞

＜クラブ協議会＞ ＜食事＞

＜細淵ガバナー、田丸会長＞

　10 月６日の細淵雅邦ガバナー公式訪問例会は草加シ
ティロータリークラブとして６回目のガバナー公式訪問例
会を行うことができました。事前のリハーサルを行ってい
たお陰でスムーズな例会とクラブ協議会ができました。
　細淵雅邦ガバナーは親しみやすく、わかりやすく、卓話

『創造しよう未来への調和』等多くの知識を説得力ある話

術によりご指導いただき、会員全員が魅了され、圧倒され
ました。ガバナーの卓話の中で人間力を高めることを強調
されました。今後のロータリー活動や奉仕活動に積極的に
取り組める姿勢が深まった一日であります。本当に細淵雅
邦ガバナーには感謝を申し上げます。

草加シティ RC 
会長　田丸 住子
幹事　百瀬 皓
例会曜日・時間：　木曜・19：00 － 20：00
例会場：　草加市立中央公民館

gallery
副幹事取材

　10 月 5 日（水）細淵ガバナー、黒臼ガバナー補佐、宇
津城地区副幹事をお迎えして、大宮 RC ガバナー公式訪問
がハイブリット例会方式で行われました。 
　事前の懇談会では、ガバナーより、「同じ意識を持った
公式訪問としたい。公式訪問が終わったからと言って会長、
幹事さんはホッとしないで‼ここから、会長、会長エレク
ト、幹事、副幹事の 4 人が同じ方向へ継続性をもって繋
げていって欲しい。」と話されていらっしゃいました。 
　卓話では、ガバナー自信の自己紹介より、国際ボート連

盟や東京オリンピック誘致のお話をして頂き、大変興味深く、
例会後も参加会員から面白かったという声が聞かれました。 
　続いて、クラブ協議会では委員会報告もしっかりと聞い
て頂き、今年度の RI・地区方針の話を交えご指導を頂き
ました。 
　会長も「ガバナーより、今年度の活動に自信をつけて貰っ
た公式訪問だった。」と振り返っており、目線を合わせて共
有して頂き、とても親しみやすい公式訪問だったと思います。 
　細淵ガバナー、ありがとうございました。

大宮 RC
会長　三浦 守
幹事　岩田 尚明
例会曜日・時間：　水曜・12：30 － 13：30
例会場：　パレスホテル大宮

gallery
副幹事取材

＜例会＞
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＜事務局＞
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＜クラブ協議会＞ ＜食事＞
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　細渕雅邦ガバナー　尾ケ井實ガバナー補佐には色々とご
指導いただきまして有難うございました。私たちのクラブ
は 7月 8月のセミナーをコロナの事も考えてすべて欠席
してしまい　そのことでお小言があるのかと緊張しており
ましたがその事にふれず、まずは楽しいクラブを作りま
しょう。ロータリーに入ってよかったねと言われるような
クラブを作ってください。それが増強につながりますよと
の指導がありました。まさしくその通りだと思います。ま
た増強は目的意識を持って行うと良い、例えば若い人をと
か、地域で活躍している人などを話し合いメンバー全員で
協力して行う、3年間で 20名を目指しましょう。
　このクラブの平均年齢はと聞かれ答えられませんでした。

後で計算してみると全員で 978 歳÷ 14 名で平均 69.8 歳
になりました。この様にクラブの事、メンバー個々の事等、
まだまだ知らない事がたくさんある事に気づきました。ま
たガバナーはロータリーに入った目的の一つとして、人と
人のＤ（で）Ｅ（あ）Ｉ（い）によって親睦と奉仕を通じ
て「人間力を高める事」と言われました。まさしくその通
り、入会（増強）を勧めるときにもわかりやすく素晴らし
いキーワードだなと感じました。
　クラブ協議会では委員長の発表に率直なご意見とそれぞ
れの人の良い所を褒めていただき皆元気になったように思
います。まさしく細渕ガバナーの人間力だと感じました。
誠に有難うございました。

吉川中央 RC 
会長　小林 政夫
幹事　金宮 美枝子
例会曜日・時間：　木曜・12：30－ 13：30
例会場：　福寿家

gallery
副幹事取材

　10月 8日（土）にさいたま大空RCの細淵ガバナー公
式訪問が開催されました。懇談会では細淵ガバナーとさい
たま大空RCの特殊性や課題について話し合い、当クラブ
が直面する課題について、丁寧にご指導やアドバイスを頂
きました。ガバナー卓話では、今年度のテーマやDEI に
ついて深くご説明を頂いたほか、ガバナー自身のことにつ
いても沢山教えていただきました。ガバナーの話を聞くと
当クラブの会員がとても感動し、ロータリーに対する情熱

がますます沸いてきました。これからももっとロータリー
のことを勉強して社会に役に立ちたい気持ちを新たにしま
した。
　クラブ協議会では、各委員会の活動報告について、丁寧
に講評し、的確なアドバイスと助言を頂きました。さいた
ま大空 RCの多様性を活かした国際奉仕活動を続けるほ
か、会員に対する職業奉仕も重視して長期的な計画を立て、
少しずつ確実に実現していくようにご指導頂きました。

さいたま大空 RC
会長　チャン コン トゥアン
幹事　小口 聡美
例会曜日・時間：　土曜・18：30－ 19：30
例会場：　桜木公民館

gallery
副幹事取材

＜会長挨拶＞ ＜例会ガバナー卓話＞ ＜クラブ協議会＞
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副幹事取材
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　東川口にある食堂車輌レストランでガバナー懇談会、同
敷地内の 100 年古民家蕎麦屋で昼食、同建物 2 階の隠れ
家風イタリアンレストランで例会及びクラブ協議会（いず
れも当クラブ嶋田幹事 兼 会長エレクトが経営）と、工夫
を凝らした会場で細淵ガバナーをお招きしました。事務局

への労いから始まり、クラブ専用の特製プレゼン資料を用
いた卓話やガバナーの人柄、そして「ロータリーの主役は
クラブ、クラブの主人公は会員」というお言葉を通して受
け取った熱い想いを胸に、川口 / 鳩ヶ谷武南 RC の強みを
さらに強化し、走り続けます。

川口 / 鳩ヶ谷武南 RC 
会長　山崎 真之介
幹事　嶋田 悟志
例会曜日・時間：　水曜・12：30 － 13：30
例会場：　鳩ヶ谷ロータリーセンター

gallery
副幹事取材

＜例会＞

＜会長挨拶＞

＜事務局＞

＜懇談会＞

＜クラブ協議会＞ ＜食事＞

＜会長挨拶＞

＜ガバナー卓話＞

＜事務局＞＜懇談会＞

＜クラブ協議会＞

　10 月 12 日（水）18：30 よりイタリアンレストラン「フェ
リ－チェ」に於いて細淵雅邦ガバナー並びに齋藤幸子ガバ
ナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問を開催いたしました。
　例会に先立って行われた懇談会では、当クラブの現状を
報告させて頂き、今後のクラブの方向性について、様々な
視点からアドバイスを頂きました。
　また、卓話の前に事務局へ感謝の気持ちを細淵ガバナー
ご自身でお伝えしている姿に心を打たれました。
　細淵ガバナーと直接お話しをさせて頂く数少ない機会の為、
会員各自どんな卓話とご指導を頂けるのか期待しておりまし
た。細淵ガバナーからは、プロジェクターを使い、ご自身の

経歴とオリンピックとの関わりやロータリーが行っている各
種のプログラムの卓話を頂きました。そのお言葉には、細淵
ガバナーのお人柄や情熱が感じ取れました。また、各委員会
の発表に対し、分り易い適切なご指導を頂き感謝申し上げま
す。この度のご指導に基づいて各委員会ごとに今年度のプロ
グラム達成の為に努力していく所存です。
明日からクラブ活性化に向けて、今後の活動に生かしてい
きたいと思います。
　細淵ガバナーに丁寧にご指導を頂き、大変有意義な時間
を過ごすことができました。会員一同心より感謝申し上げ
ます。

八潮イブニング RC 
会長　池永 幸生
幹事　小倉 英行
例会曜日・時間：　水曜・19：00 － 20：00
例会場：　フェリーチェ 3 階（イタリアンレストラン）

gallery
副幹事取材
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　本日は、細淵ガバナー・小林ガバナー補佐・菅間地区副
幹事・梶間地区副幹事をお迎えし、公式訪問例会を開催さ
せて頂きました。
　先ずは、例会に先立って行われたガバナー懇談会におい
ては、当クラブの年間プログラムや会員増強などについて
説明をさせて頂き、今後についてご意見等を頂きまして、
大変参考になりました。また、どのクラブでも抱えている
悩みが、会員の拡大ではないでしょうか。
　例会で一番初めに行われたのが、事務局さんに感謝の御
礼でした。おそらく、今までにはないスタイルだと思いま

す。そして、細淵ガバナーの卓話の中でオリンピックにつ
いての話があり、知らない世界ですので、聞き入ってしま
いました。やはり、公式訪問例会は良い緊張感もあり、新
鮮に感じた例会だったと感じました。その後、クラブ協議
会で各委員会の状況説明をさせて頂き、アドバイスを頂き
ました。
　例会に出席して頂いたメンバーに感謝をし、細淵ガバ
ナー・小林ガバナー補佐・菅間地区副幹事・梶間地区副幹
事の今後の益々のご活躍をご祈念申し上げて、公式訪問例
会の報告とさせて頂きます。ありがとうございました。

庄和 RC 
会長　小川 隆
幹事　長谷川 正史
例会曜日・時間：　水曜・12：30 － 13：30
例会場：　庄和 RC クラブルーム

gallery
副幹事取材

＜記念品贈呈＞＜事務局＞＜懇談会＞ ＜クラブ協議会＞ ＜食事＞

　昨年のガバナー公式訪問は、まん延防止重点地域に指定
されておりました為、1 時間での公式訪問とさせていただ
きましたが、今年度は細淵雅邦ガバナー、金子篤徳ガバナー
補佐、新井太久夫地区副幹事をお迎えして懇談会、公式訪
問・クラブ協議会を通常通り開催をさせていただきました。 
　卓話では、細淵ガバナーの国際ボート連盟理事としての
ご活躍や、ボート競技へのガバナーの熱い思いを感じるこ
とができました。また、RI のテーマ、地区活動方針、特

に DEI 推進について分かりやすく説明いただきました。 
　そして、入会式ではガバナーより新会員にバッジを付け
ていただき、新会員と事務局へガバナーのマスコットが刺
繍されたハンカチをプレゼントしていただきました。ガバ
ナーの細やかな心遣いに感謝申し上げたいと思います。 
　最後に限られた時間の中、熱意ある講評、ご指導をいた
だき会員一同心より感謝申し上げます。ありがとうござい
ました

川口北 RC 
会長　盧 聖煥
幹事　並木 幸治
例会曜日・時間：　水曜・12：30 － 13：30
例会場：　ベルヴィ武蔵野

gallery
副幹事取材

＜例会＞＜会長挨拶＞ ＜ハイブリッド＞

＜事務局＞ ＜入会式＞

＜懇談会＞

＜食事＞
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健康であることは何人にも大切です。健康を害
することで今までの経済活動が継続できず貧困に
陥ることはまれなことではありません。病気にな
らないこと、なったら適正な医療が受けられるこ
とは最も重要で基本的なことです。世界中には基
本的医療を受けられない人、劣悪な環境で生きて
いる人がたくさんいます。
ロータリーはポリオ根絶をはじめとし、マラリ

ア、HIV、アルツハイマー、多発硬化症、糖尿病、
衛生教育など多くの病気の予防、治療の支援をし
ています。７つの重点分野別件数では疾病予防と
治療は約 50％を占めています。疾病予防と治療
のニーズは今後ますます増加していくと推測され
ます。
さて、治療を中心とした臨床医学に対し、疾病

の罹患を防ぐことを目的とした医学の領域は予防

医学と呼ばれます。予防医学は、生活習慣や食事
の改善、予防接種、健康教育などで病気にならな
いように予防（一次予防）、病気を早期に発見し
早期に治療する（二次予防）、かかってしまった
病気の重症化を防ぐ（三次予防）に区分されます。
ご存じの通り、先進国疾病構造はがん、心臓病、

糖尿病などの非感染性疾患が主流です。支援を求
める後進国では、肺炎、結核など感染性疾患が主
流と思われがちですが、現在、後進国においても
高齢化に伴い、非感染性疾患と肥満が大きな問題
となってきています。いわゆる生活習慣病を見据
えた支援を考えるとき、一次、二次予防がますま
す大事になってきます。今後支援プロジェクトを
考えるとき、このような疾病構造の変化や予防の
方法を考慮することが重要になってきます。

最近、「歯の健康は全身の健康につながる」と
言う言葉をよく耳にします。多くのエビデンスが
蓄積され歯と口腔の健康が全身の健康を守ること
が明らかになっています。口腔の健康を損なうの
は「歯を失うこと」です。歯を失う原因となっ
ているのは歯周病が 42％、むし歯が 32％となっ
ていて、歯周病は歯を失う最大原因です。国内
の 30 代以上の 3人に 2人の方が、10 代でも約
半数の方が罹患しています。食べ物が体の中に取
り込まれるときはじめて出会う「消化器管」は歯
です。それだけに歯周病によって歯が失われると、

からだ全体に大きな影響が及びます。歯周病菌が
血管に入り込むと心内膜炎を引き起こします。ま

第 1地域ARRFC
中川　高志
（大宮 RC）

大宮シティクリニック

川口中央ロータリークラブ会長
中村　勝文　
ナカムラ歯科

疾病予防と治療月間に寄せて

歯の疾病予防と治療について

年代別に見る歯周病の割合
厚生労働省「平成 28年歯科疾患実態調査」
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日本の超高齢化が進み、2035 年には国民の
33％が 65歳以上になろうとしております。
その原因の一つとして医療技術の進歩がありま

す。
この医療技術が進歩したことで、平均寿命が延

び現在、男性の平均寿命は 81.47 歳、女性の平
均寿命は 87.57 歳となっております。
但し、この寿命前の約 10年間については、介

護が必要であったり、寝たきりの場合も含まれて
おります。いわゆる健康寿命で平均男性は 72.68
歳、女性が 75.83 歳となっております。
誰しも生涯現役で亡くなるまで健康に過ごした

い気持ちは同じでしょうし、この健康年齢を改善
することが社会保障費の増大を防止し、社会を活
性化するカギとなります。そこで予防医療という
考えが重要となってきます。
この予防医療には一次から三次まであり、一次

予防では健康なうちから始め、栄養管理、運動、
休養などにより生活習慣を改善することを目的と
します。二次予防では検診により早期発見、早期

治療をすることで病気の重症化を防ぐことにあり
ます。
三次予防では、リハビリなどの治療を行うこと

で、身体機能の低下を防ぎ、再発を予防する事に
なります。
特に健康なうちから始める一次予防が重要であ

り、私どももデイサービスを始め車椅子でも参加
頂ける高齢者様向け旅行事業や外食ツアーなどを
通じて、お客様の笑顔を拝見した際などは、改め
て一次予防の必要性を痛感しております。
さて、ロータリアンである私達は、この一次予

防は「既に得ている」のではないかと思います。
私の所属するクラブにて元気な先輩方とご一緒す
ると、奉仕活動、会員同士の親睦を通じて生きが
いを感じ、自分自身の存在価
値を高めることが、健康の秘
訣なのではないか。「一番の
介護予防はロータリー活動で
はないか」と思うのです。

川口 /鳩ヶ谷武南 RC
幹事　嶋田　悟志　
㈱ピュアホームズ

疾病予防と治療

た、血管内膜に付着し動脈硬化、脳卒中などの原
因となり、さらに気管に入り込むと誤嚥性肺炎を
引き起こす原因になることなどが最近の研究で明
らかになってきました。また糖尿病が悪化すると
免疫力が低下し歯周病が悪化しますが、一方で歯
周病が悪化すると炎症性因子が持続的に産生され
るために、インスリンの作用が阻害されるため糖
尿病に罹患しやすく病状の進行も速くなります。
またむし歯については、20 歳以上の 9割以上

がむし歯を経験していて、40 歳以上の 4割はむ
し歯が原因で歯を失っています。高齢化が進むと
加齢や歯周病などにより歯ぐきが下がって歯の根
元にできる「根面むし歯」や、歯の詰め物の裏側
などにできる「二次むし歯」が多発し、歯を失う
リスクが増大します。成人期には歯周病対策だけ
でなく、むし歯対策も大変重要です。コロナ禍の
マスク生活での会話の減少による口腔の乾燥や、
在宅勤務などによる食生活の乱れから、歯周病や

むし歯リスクも増加しています。
　歯周病やむし歯を予防するには、歯みがきや

デンタルフロス、歯間ブラシなどによるセルフケ
アに加え、歯科医院でのプロフェッショナルケア
（口腔衛生管理）を受けることが大切です。特に
歯周病は痛みをともなわずに進行するため、歯科
受診時期が遅れる傾向があり、全ての歯がそろっ
て悪くなってしまいます。急な症状で必要な歯科
治療を受けた後も定期的な歯科検診や歯科ドック
を受けて、口腔の健康を守ることで全身の健康に
つなげていきましょう。

筆者略歴
国立大学法人東京医科歯科大学歯学部卒、歯学博士、元東京医科歯科大学歯学部臨床教授
一般社団法人埼玉県歯科医師会副会長、一般社団法人日本歯科医療管理学会副理事長、
特定非営利活動法人日本歯科保存学会監事、一般社団法人国際歯科学士会日本部会財務主事など



№６ ＧＯＶＥＲＮＯＲ　ＧＥＳＳＩＮ

11

健康であることは何人にも大切です。健康を害
することで今までの経済活動が継続できず貧困に
陥ることはまれなことではありません。病気にな
らないこと、なったら適正な医療が受けられるこ
とは最も重要で基本的なことです。世界中には基
本的医療を受けられない人、劣悪な環境で生きて
いる人がたくさんいます。
ロータリーはポリオ根絶をはじめとし、マラリ

ア、HIV、アルツハイマー、多発硬化症、糖尿病、
衛生教育など多くの病気の予防、治療の支援をし
ています。７つの重点分野別件数では疾病予防と
治療は約 50％を占めています。疾病予防と治療
のニーズは今後ますます増加していくと推測され
ます。
さて、治療を中心とした臨床医学に対し、疾病

の罹患を防ぐことを目的とした医学の領域は予防

医学と呼ばれます。予防医学は、生活習慣や食事
の改善、予防接種、健康教育などで病気にならな
いように予防（一次予防）、病気を早期に発見し
早期に治療する（二次予防）、かかってしまった
病気の重症化を防ぐ（三次予防）に区分されます。
ご存じの通り、先進国疾病構造はがん、心臓病、

糖尿病などの非感染性疾患が主流です。支援を求
める後進国では、肺炎、結核など感染性疾患が主
流と思われがちですが、現在、後進国においても
高齢化に伴い、非感染性疾患と肥満が大きな問題
となってきています。いわゆる生活習慣病を見据
えた支援を考えるとき、一次、二次予防がますま
す大事になってきます。今後支援プロジェクトを
考えるとき、このような疾病構造の変化や予防の
方法を考慮することが重要になってきます。

最近、「歯の健康は全身の健康につながる」と
言う言葉をよく耳にします。多くのエビデンスが
蓄積され歯と口腔の健康が全身の健康を守ること
が明らかになっています。口腔の健康を損なうの
は「歯を失うこと」です。歯を失う原因となっ
ているのは歯周病が 42％、むし歯が 32％となっ
ていて、歯周病は歯を失う最大原因です。国内
の 30 代以上の 3人に 2人の方が、10 代でも約
半数の方が罹患しています。食べ物が体の中に取
り込まれるときはじめて出会う「消化器管」は歯
です。それだけに歯周病によって歯が失われると、

からだ全体に大きな影響が及びます。歯周病菌が
血管に入り込むと心内膜炎を引き起こします。ま

第 1地域ARRFC
中川　高志
（大宮 RC）

大宮シティクリニック

川口中央ロータリークラブ会長
中村　勝文　
ナカムラ歯科

疾病予防と治療月間に寄せて

歯の疾病予防と治療について

年代別に見る歯周病の割合
厚生労働省「平成 28年歯科疾患実態調査」
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日本の超高齢化が進み、2035 年には国民の
33％が 65歳以上になろうとしております。
その原因の一つとして医療技術の進歩がありま

す。
この医療技術が進歩したことで、平均寿命が延

び現在、男性の平均寿命は 81.47 歳、女性の平
均寿命は 87.57 歳となっております。
但し、この寿命前の約 10年間については、介

護が必要であったり、寝たきりの場合も含まれて
おります。いわゆる健康寿命で平均男性は 72.68
歳、女性が 75.83 歳となっております。
誰しも生涯現役で亡くなるまで健康に過ごした

い気持ちは同じでしょうし、この健康年齢を改善
することが社会保障費の増大を防止し、社会を活
性化するカギとなります。そこで予防医療という
考えが重要となってきます。
この予防医療には一次から三次まであり、一次

予防では健康なうちから始め、栄養管理、運動、
休養などにより生活習慣を改善することを目的と
します。二次予防では検診により早期発見、早期

治療をすることで病気の重症化を防ぐことにあり
ます。
三次予防では、リハビリなどの治療を行うこと

で、身体機能の低下を防ぎ、再発を予防する事に
なります。
特に健康なうちから始める一次予防が重要であ

り、私どももデイサービスを始め車椅子でも参加
頂ける高齢者様向け旅行事業や外食ツアーなどを
通じて、お客様の笑顔を拝見した際などは、改め
て一次予防の必要性を痛感しております。
さて、ロータリアンである私達は、この一次予

防は「既に得ている」のではないかと思います。
私の所属するクラブにて元気な先輩方とご一緒す
ると、奉仕活動、会員同士の親睦を通じて生きが
いを感じ、自分自身の存在価
値を高めることが、健康の秘
訣なのではないか。「一番の
介護予防はロータリー活動で
はないか」と思うのです。

川口 /鳩ヶ谷武南 RC
幹事　嶋田　悟志　
㈱ピュアホームズ

疾病予防と治療

た、血管内膜に付着し動脈硬化、脳卒中などの原
因となり、さらに気管に入り込むと誤嚥性肺炎を
引き起こす原因になることなどが最近の研究で明
らかになってきました。また糖尿病が悪化すると
免疫力が低下し歯周病が悪化しますが、一方で歯
周病が悪化すると炎症性因子が持続的に産生され
るために、インスリンの作用が阻害されるため糖
尿病に罹患しやすく病状の進行も速くなります。
またむし歯については、20 歳以上の 9割以上

がむし歯を経験していて、40 歳以上の 4割はむ
し歯が原因で歯を失っています。高齢化が進むと
加齢や歯周病などにより歯ぐきが下がって歯の根
元にできる「根面むし歯」や、歯の詰め物の裏側
などにできる「二次むし歯」が多発し、歯を失う
リスクが増大します。成人期には歯周病対策だけ
でなく、むし歯対策も大変重要です。コロナ禍の
マスク生活での会話の減少による口腔の乾燥や、
在宅勤務などによる食生活の乱れから、歯周病や

むし歯リスクも増加しています。
　歯周病やむし歯を予防するには、歯みがきや

デンタルフロス、歯間ブラシなどによるセルフケ
アに加え、歯科医院でのプロフェッショナルケア
（口腔衛生管理）を受けることが大切です。特に
歯周病は痛みをともなわずに進行するため、歯科
受診時期が遅れる傾向があり、全ての歯がそろっ
て悪くなってしまいます。急な症状で必要な歯科
治療を受けた後も定期的な歯科検診や歯科ドック
を受けて、口腔の健康を守ることで全身の健康に
つなげていきましょう。

筆者略歴
国立大学法人東京医科歯科大学歯学部卒、歯学博士、元東京医科歯科大学歯学部臨床教授
一般社団法人埼玉県歯科医師会副会長、一般社団法人日本歯科医療管理学会副理事長、
特定非営利活動法人日本歯科保存学会監事、一般社団法人国際歯科学士会日本部会財務主事など
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ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $20,607.00 大口寄付 $14,186.02 大口寄付＄14,000.00 大口寄付＄11,477.00 大口寄付＄11,000.00 大口寄付＄10,836.41 大口寄付＄10,783.53 

渋谷　廣慶
（大宮西）

令和４年８月26日

齊藤　照夫
（大宮西）

令和４年８月26日

橋本　直子
（大宮シティ）
令和４年10月31日

高橋　誠一
（大宮西）

令和４年８月26日

永井　厚
（大宮シティ）
令和４年10月31日

藤池　誠治
（大宮西）

令和４年８月26日

林　正
（大宮西）

令和４年８月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $10,346.21 大口寄付 $10,186.41 大口寄付 $10,152.61 大口寄付 $10,127.19  大口寄付 $10,082.41 マルチプル（8） マルチプル（3）

木本　栄一
（大宮西）

令和４年８月26日

荒井　伸夫
（大宮西）

令和４年８月26日

清水　恒信
（大宮西）

令和４年８月26日

三輪　俊行
（春日部西）

令和４年10月24日

中村　雅之
（大宮西）

令和４年８月26日

齋藤　實
（大宮西）

令和４年８月26日

新藤　信夫
（大宮西）

令和４年８月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2）

中谷　輝彦
（大宮西）

令和４年８月26日

中村　健一
（大宮西）

令和４年８月26日

新見　和男
（大宮西）

令和４年８月26日

新井　清太
（大宮西）

令和４年８月26日

田口　修身
（大宮西）

令和４年８月26日

吉田　奉行
（大宮西）

令和４年８月26日

生貝　義男
（大宮シティ）
令和４年10月31日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2）

川村　郁夫
（大宮西）

令和４年８月26日

荒蒔　良和
（さいたま欅）
令和４年10月2日

新藤　栄介
（大宮西）

令和４年８月26日

結城　剛
（大宮西）

令和４年８月26日

鈴木　恭二
（大宮西）

令和４年８月26日

池田　進
（大宮西）

令和４年８月26日

冷牟田　正見
（大宮西）

令和４年８月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1）

新城　盛辛
（大宮西）

令和４年８月26日

小木曽　賢己
（大宮西）

令和４年８月26日

金田　敬次
（大宮西）

令和４年８月26日

佐藤　真義
（大宮西）

令和４年８月26日

山田　修
（大宮西）

令和４年８月26日

海保　邦男
（大宮西）

令和４年８月26日

浅間　重行
（大宮西）

令和４年８月26日
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ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（1） ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

竹内　雅人
（大宮西）
令和４年８月26日

高山　禎章
（川口モーニング）
令和４年９月30日

緒方　学
（大宮西）
令和４年８月26日

松本　有祐
（大宮西）
令和４年８月26日

川﨑　春夫
（大宮西）
令和４年８月26日

石井　敦
（大宮西）
令和４年８月26日

上田　純一
（大宮西）
令和４年８月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ベネファクター ベネファクター

吉田　浩士
（大宮西）
令和４年８月26日

増永　裕樹
（大宮西）
令和４年８月26日

内山　泰成
（大宮西）
令和４年８月26日

小沢　孝
（大宮西）
令和４年９月30日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（65） 米山功労者メジャードナー（18） 米山功労者メジャードナー（13） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（8）

津島　英世
（吉川）

令和４年11月15日

染谷　良雄
（吉川）

令和４年11月15日

梨本　松男
（幸手）

令和４年９月30日

中村　正
（岩槻）

令和４年10月27日

押田　一夫
（川口/鳩ケ谷武南）
令和４年10月19日

野村　均
（蓮田）

令和４年10月31日

山崎　晄
（鳩ヶ谷）

令和４年10月27日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（8） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2）

鈴木　尹宏
（川口/鳩ケ谷武南）
令和４年10月19日

井上　久雄
（さいたま欅）
令和４年10月28日

中山　晉
（川口/鳩ケ谷武南）
令和４年10月19日

福田　和子
（大宮西）
令和４年８月26日

佐藤　進
（川口）

令和４年10月20日

川村　郁夫
（大宮西）
令和４年８月26日

大楽　剛
（大宮西）
令和４年８月26日
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ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $20,607.00 大口寄付 $14,186.02 大口寄付＄14,000.00 大口寄付＄11,477.00 大口寄付＄11,000.00 大口寄付＄10,836.41 大口寄付＄10,783.53 

渋谷　廣慶
（大宮西）

令和４年８月26日

齊藤　照夫
（大宮西）

令和４年８月26日

橋本　直子
（大宮シティ）
令和４年10月31日

高橋　誠一
（大宮西）

令和４年８月26日

永井　厚
（大宮シティ）
令和４年10月31日

藤池　誠治
（大宮西）

令和４年８月26日

林　正
（大宮西）

令和４年８月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $10,346.21 大口寄付 $10,186.41 大口寄付 $10,152.61 大口寄付 $10,127.19  大口寄付 $10,082.41 マルチプル（8） マルチプル（3）

木本　栄一
（大宮西）

令和４年８月26日

荒井　伸夫
（大宮西）

令和４年８月26日

清水　恒信
（大宮西）

令和４年８月26日

三輪　俊行
（春日部西）

令和４年10月24日

中村　雅之
（大宮西）

令和４年８月26日

齋藤　實
（大宮西）

令和４年８月26日

新藤　信夫
（大宮西）

令和４年８月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2）

中谷　輝彦
（大宮西）

令和４年８月26日

中村　健一
（大宮西）

令和４年８月26日

新見　和男
（大宮西）

令和４年８月26日

新井　清太
（大宮西）

令和４年８月26日

田口　修身
（大宮西）

令和４年８月26日

吉田　奉行
（大宮西）

令和４年８月26日

生貝　義男
（大宮シティ）
令和４年10月31日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2）

川村　郁夫
（大宮西）

令和４年８月26日

荒蒔　良和
（さいたま欅）
令和４年10月2日

新藤　栄介
（大宮西）

令和４年８月26日

結城　剛
（大宮西）

令和４年８月26日

鈴木　恭二
（大宮西）

令和４年８月26日

池田　進
（大宮西）

令和４年８月26日

冷牟田　正見
（大宮西）

令和４年８月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1）

新城　盛辛
（大宮西）

令和４年８月26日

小木曽　賢己
（大宮西）

令和４年８月26日

金田　敬次
（大宮西）

令和４年８月26日

佐藤　真義
（大宮西）

令和４年８月26日

山田　修
（大宮西）

令和４年８月26日

海保　邦男
（大宮西）

令和４年８月26日

浅間　重行
（大宮西）

令和４年８月26日
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ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（1） ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

竹内　雅人
（大宮西）
令和４年８月26日

高山　禎章
（川口モーニング）
令和４年９月30日

緒方　学
（大宮西）
令和４年８月26日

松本　有祐
（大宮西）
令和４年８月26日

川﨑　春夫
（大宮西）
令和４年８月26日

石井　敦
（大宮西）
令和４年８月26日

上田　純一
（大宮西）
令和４年８月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ベネファクター ベネファクター

吉田　浩士
（大宮西）
令和４年８月26日

増永　裕樹
（大宮西）
令和４年８月26日

内山　泰成
（大宮西）
令和４年８月26日

小沢　孝
（大宮西）
令和４年９月30日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（65） 米山功労者メジャードナー（18） 米山功労者メジャードナー（13） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（8）

津島　英世
（吉川）

令和４年11月15日

染谷　良雄
（吉川）

令和４年11月15日

梨本　松男
（幸手）

令和４年９月30日

中村　正
（岩槻）

令和４年10月27日

押田　一夫
（川口/鳩ケ谷武南）
令和４年10月19日

野村　均
（蓮田）

令和４年10月31日

山崎　晄
（鳩ヶ谷）

令和４年10月27日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（8） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2）

鈴木　尹宏
（川口/鳩ケ谷武南）
令和４年10月19日

井上　久雄
（さいたま欅）
令和４年10月28日

中山　晉
（川口/鳩ケ谷武南）
令和４年10月19日

福田　和子
（大宮西）
令和４年８月26日

佐藤　進
（川口）

令和４年10月20日

川村　郁夫
（大宮西）
令和４年８月26日

大楽　剛
（大宮西）
令和４年８月26日
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米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者 米山功労者 米山功労者

高橋　真貴子
（大宮西）
令和４年８月26日

円谷　友香
（大宮西）
令和４年８月26日

染谷　義一
（大宮西）
令和４年８月26日

小林　政良
（大宮西）
令和４年８月26日

大澤　良治
（さいたま欅）
令和４年10月14日

鈴木　真樹
（岩槻）

令和４年10月27日

配島　信恵
（大宮西）
令和４年８月26日

米 山 奨 学 会
米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者

島村　功
（蓮田）

令和４年10月31日

山岸　茂夫
（蓮田）

令和４年10月31日

山本　教雄
（大宮西）
令和４年８月26日

田村　慶太
（大宮西）
令和４年９月28日

星野　良江
（大宮西）
令和４年８月26日

土屋　隆弘
（大宮西）
令和４年８月26日

菊池　裕一
（大宮西）
令和４年８月26日

米 山 奨 学 会
米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 準米山功労者 準米山功労者

大千里　佳子
（大宮西）
令和４年８月26日

岩﨑　伸丈
（大宮西）
令和４年８月26日

緒方　学
（大宮西）
令和４年８月26日

松本　有祐
（大宮西）
令和４年８月26日

布施　明軌
（川口/鳩ケ谷武南）
令和４年10月19日

中嶋　正尊
（大宮西）
令和４年８月26日

山本　明彦
（大宮西）
令和４年８月26日

米 山 奨 学 会
準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者

是永　泰宏
（大宮西）
令和４年８月26日

吉田　信行
（大宮西）
令和４年８月26日

駒月　理人
（大宮西）
令和４年８月26日

佐藤　淳也
（大宮西）
令和４年８月26日

木田　耕司
（大宮西）
令和４年８月26日

佐藤　貴之
（大宮西）
令和４年８月26日

浅野　雅弘
（大宮西）
令和４年８月26日

米山奨学会
準米山功労者

福村　典子
（大宮西）
令和４年８月26日
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訃　報
謹んでお悔やみ申し上げます。

櫻井　敏勝
（川口モーニング）
2022 年 10 月 30 日ご逝去

享年 50 歳

天沼　充行
（浦和）

2022 年 11 月 3 日ご逝去
享年 81 歳

秋元　善行
（戸田西）

2022 年 11 月 13 日ご逝去
享年 69 歳

新 　 会 　 員

鈴木　友里恵
（春日部）

令和4年10月4日入会
パブ　アヴァンセ

飲食業

石島　誠
（春日部）

令和4年10月4日入会
株式会社イシモ建設

建築工事

山﨑　純平
（春日部）

令和4年10月4日入会
株式会社明治住設
ガス工事

新井　貴仁
（蓮田）

令和4年10月5日入会
新井製粉株式会社
不動産管理

小宮山　浩三
（鴻巣水曜）

令和4年10月11日入会
株式会社恵彩
ITサービス業

三井田　孝欧
（八潮）

令和4年10月18日入会
あさなぎ学園
教育

土屋　聡史
（浦和東）

令和4年10月20日入会
司法書士法人ＫＴＧ

司法書士

新 　 会 　 員

藤原　英樹
（川口北）

令和4年10月20日入会
埼玉グリーンサービス株式会社

造園業

久保田　秀樹
（上尾西）

令和4年11月1日入会
株式会社Ｆes
美容・飲食

坂田　真史
（杉戸）

令和4年11月1日入会
三井住友信託銀行株式会社

信託銀行

訂　正
11 月号掲載の内容に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

訃　報

奥墨　元治
（戸田）

2022 年８月 19 日ご逝去
享年 83 歳

ロータリー財団
マルチプル（６）

山内　一浩
（浦和）

令和４年８月30日

新　会　員

英　利昭
（草加シティ）
令和４年10月１日入会
株式会社草加ネジ
金属製品製造
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米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者 米山功労者 米山功労者

高橋　真貴子
（大宮西）
令和４年８月26日

円谷　友香
（大宮西）
令和４年８月26日

染谷　義一
（大宮西）
令和４年８月26日

小林　政良
（大宮西）
令和４年８月26日

大澤　良治
（さいたま欅）
令和４年10月14日

鈴木　真樹
（岩槻）

令和４年10月27日

配島　信恵
（大宮西）
令和４年８月26日

米 山 奨 学 会
米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者

島村　功
（蓮田）

令和４年10月31日

山岸　茂夫
（蓮田）

令和４年10月31日

山本　教雄
（大宮西）
令和４年８月26日

田村　慶太
（大宮西）
令和４年９月28日

星野　良江
（大宮西）
令和４年８月26日

土屋　隆弘
（大宮西）
令和４年８月26日

菊池　裕一
（大宮西）
令和４年８月26日

米 山 奨 学 会
米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 準米山功労者 準米山功労者

大千里　佳子
（大宮西）
令和４年８月26日

岩﨑　伸丈
（大宮西）
令和４年８月26日

緒方　学
（大宮西）
令和４年８月26日

松本　有祐
（大宮西）
令和４年８月26日

布施　明軌
（川口/鳩ケ谷武南）
令和４年10月19日

中嶋　正尊
（大宮西）
令和４年８月26日

山本　明彦
（大宮西）
令和４年８月26日

米 山 奨 学 会
準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者

是永　泰宏
（大宮西）
令和４年８月26日

吉田　信行
（大宮西）
令和４年８月26日

駒月　理人
（大宮西）
令和４年８月26日

佐藤　淳也
（大宮西）
令和４年８月26日

木田　耕司
（大宮西）
令和４年８月26日

佐藤　貴之
（大宮西）
令和４年８月26日

浅野　雅弘
（大宮西）
令和４年８月26日

米山奨学会
準米山功労者

福村　典子
（大宮西）
令和４年８月26日
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訃　報
謹んでお悔やみ申し上げます。

櫻井　敏勝
（川口モーニング）
2022 年 10 月 30 日ご逝去

享年 50 歳

天沼　充行
（浦和）

2022 年 11 月 3 日ご逝去
享年 81 歳

秋元　善行
（戸田西）

2022 年 11 月 13 日ご逝去
享年 69 歳

新 　 会 　 員

鈴木　友里恵
（春日部）

令和4年10月4日入会
パブ　アヴァンセ

飲食業

石島　誠
（春日部）

令和4年10月4日入会
株式会社イシモ建設

建築工事

山﨑　純平
（春日部）

令和4年10月4日入会
株式会社明治住設
ガス工事

新井　貴仁
（蓮田）

令和4年10月5日入会
新井製粉株式会社
不動産管理

小宮山　浩三
（鴻巣水曜）

令和4年10月11日入会
株式会社恵彩
ITサービス業

三井田　孝欧
（八潮）

令和4年10月18日入会
あさなぎ学園
教育

土屋　聡史
（浦和東）

令和4年10月20日入会
司法書士法人ＫＴＧ

司法書士

新 　 会 　 員

藤原　英樹
（川口北）

令和4年10月20日入会
埼玉グリーンサービス株式会社

造園業

久保田　秀樹
（上尾西）

令和4年11月1日入会
株式会社Ｆes
美容・飲食

坂田　真史
（杉戸）

令和4年11月1日入会
三井住友信託銀行株式会社

信託銀行

訂　正
11 月号掲載の内容に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

訃　報

奥墨　元治
（戸田）

2022 年８月 19 日ご逝去
享年 83 歳

ロータリー財団
マルチプル（６）

山内　一浩
（浦和）

令和４年８月30日

新　会　員

英　利昭
（草加シティ）
令和４年10月１日入会
株式会社草加ネジ
金属製品製造
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秋秋のの外外国国人人叙叙勲勲  米米山山学学友友にに旭旭日日双双光光章章
旭日双光章  頼

ラ イ

 明珠
ミ ン チ ュ

さん（1977-78／松戸ＲＣ） 
作家・村上春樹作品の中国語（繁体字）版翻訳者として、これまで 40 冊を

超える村上作品のほとんどを翻訳・出版。中華圏に広がる「村上春樹ブー

ム」の先導者として知られています。 

（写真: 公益財団法人 日本台湾交流協会より） 

11..  22002233 学学年年度度奨奨学学金金申申込込みみ状状況況
10月 15日に締め切りを迎えた2023学年度の

ロータリー米山記念奨学金（学部・修士・博士

／地区奨励）には、指定校 569 校（地区を超え

た指定校の重複を含む。前年度 564 校）から

1,334 人（1,298 人）が推薦されました。 

被推薦者の国籍・地域は、中国 54.6％（54.2％）、

ベトナム 13.6％（13.8％）、韓国 9.0％（8.8％）、

インドネシア 2.9％（3.2％）、次いでマレーシ

ア、台湾、モンゴルの順となっています。 

課程別の応募状況は、博士課程 17.5％

（20.5％）、修士課程 34.2％（33.3％）、学部課

程 44.6％（43.1％）です。なお、大学以外の教

育機関を対象とする「地区奨励奨学金」には、

8 地区 17 校から計 34 人の応募がありました。

22..  米米山山学学友友がが多多数数  衛衛星星ククララブブがが待待望望のの結結成成認認可可伝伝達達式式
11 月 6 日、東京麹町ローターアクトクラブ、

東京麹町スターロータリー衛星クラブの結成

認可伝達式が都内ホテルにて開催されました。

同衛星クラブは、今年７月にチャーターナイト

を開催予定でしたが、急激なコロナの感染拡大

で延期を余儀なくされていました。感染状況を

見て、ようやく開催することができました。 

当日は、当会から相澤光春副理事長が出席し、

祝辞を述べました。龔
キョウ

雷
レイ

さん（2007-08／横浜

鶴峰ＲＣ）が初代議長（衛星クラブは会長と呼

ばず、議長と呼ぶ）を務める同衛星クラブには

8 人の米山学友が在籍しており、第 2 火曜日・

第 4 水曜日に例会を開催しています。 

33..  よよねねややまま親親善善大大使使がが地地区区大大会会ででススピピーーチチ
11 月 6 日、国際ロー

タリー第 2520 地区の地

区大会が盛岡市内ホテ

ルにて開催され、よねや

ま親善大使のアドゥア

ヨム・アヘゴ・アクエテ

ビさん（2014-15／新発

田城南ＲＣ）が参加しました。同地区の米山奨

学生も出席した会場には、800 人を超える参加

者が集まりました。アヘゴさんは米山奨学生と

の懇親会に出席し、その後の本大会では清水努

地区米山奨学委員長の紹介で登壇。約 10 分間の

スピーチを行い、自身の義足師としての夢、米

山への感謝を述べました。 

2022 年11 月11 日 
発 行 
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44..  寄寄付付金金速速報報  ――  米米山山月月間間へへののごご協協力力にに感感謝謝！！  ――
10 月までの寄付金

は、前年同期と比べ

て 14.0％増（普通寄

付金:1.4％減、特別

寄付金:25.6％増）で、

約 7,090 万円の増加

となりました。単月

のみの比較では約680万円の減少となりました

が、9 月の大口寄付の影響もあり、累計額にお

いては増加の状態で推移しています。今回の米

山月間にご協力をいただきました皆さまに、心

より感謝申し上げます。今年も残り 2 か月を切

りました。引き続きご支援賜りますよう、よろ

しくお願いいたします。 

55..  「「再再会会 iinn 関関東東」」にに向向けけチチャャリリテティィーー奉奉仕仕リリレレーー
第 3 回米山学友による世界大会「再会 in 関

東」（2023 年 8 月 5～6 日開催）に向けて、関東

10 地区学友会による“チャリティー奉仕リレー”

がスタートしました。 

トップバッターとなった国際ロータリー第

2770地区米山記念奨学部門学友会は10月 2日、

岩槻駅前にて募金活動を主催し、「貧困に苦しむ

日本の子どもたちのための教育支援」を呼び掛

けました。当日は 8人のロータリアン、28 人の

米山奨学生・学友を含む、総勢 40 人が参加。募

金活動で集まったお金は、NPO 法人「Learning 

for All」へ寄付する予定です。  

募金活動後は、岩槻駅前から岩槻城址公園ま

での約 2km を歩きながら、落ちているゴミを拾

う「クリーンアップウォーキング」を行いまし

た。この奉仕活動は今回が通算 4 回目となり、

同地区内の浦和、与野、大宮、岩槻エリアにて

活動。今後は上尾や戸田まで範囲を広げていく

予定です。 

奉仕活動に参加した田
ジョン

 敏
ミン

さん（2009-10／越

谷南ＲＣ）は、「参加者全員で力を合わせて呼び

かけた結果、私たちの予想を上回る募金が集ま

りました。ご協力いただいた岩槻市民の皆さま

に、心より感謝いたします。今後は奨学生に対

して、奨学期間終了後も学友会にて活躍しても

らえるよう、人材育成や支援にも力を入れてま

いります」と述べました。

 

       普通寄付⾦ 申告⽤領収書の申請は 11 ⽉末まで︕ 

普通寄付⾦分の確定申告⽤領収証の申請期限は 11 ⽉ 30 ⽇です。当会ホームページのメニュー、 
寄付⾦について →  「普通寄付⾦︓申告⽤領収書の申請はこちら」からお⼿続きください。 

特別寄付⾦については来年 1 ⽉下旬、⾃動的にクラブ経由で送付されますので申請はご不要です。  

+ 14.0% 

前前年年同同期期比比  

普 - 1.4% 特 + 25.6% 

岩槻駅前で募金活動を行う米山学友 

クリーンアップウォーキング後に集合写真
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秋秋のの外外国国人人叙叙勲勲  米米山山学学友友にに旭旭日日双双光光章章
旭日双光章  頼

ラ イ

 明珠
ミ ン チ ュ

さん（1977-78／松戸ＲＣ） 
作家・村上春樹作品の中国語（繁体字）版翻訳者として、これまで 40 冊を

超える村上作品のほとんどを翻訳・出版。中華圏に広がる「村上春樹ブー

ム」の先導者として知られています。 

（写真: 公益財団法人 日本台湾交流協会より） 

11..  22002233 学学年年度度奨奨学学金金申申込込みみ状状況況
10月 15日に締め切りを迎えた2023学年度の

ロータリー米山記念奨学金（学部・修士・博士

／地区奨励）には、指定校 569 校（地区を超え

た指定校の重複を含む。前年度 564 校）から

1,334 人（1,298 人）が推薦されました。 

被推薦者の国籍・地域は、中国 54.6％（54.2％）、

ベトナム 13.6％（13.8％）、韓国 9.0％（8.8％）、

インドネシア 2.9％（3.2％）、次いでマレーシ

ア、台湾、モンゴルの順となっています。 

課程別の応募状況は、博士課程 17.5％

（20.5％）、修士課程 34.2％（33.3％）、学部課

程 44.6％（43.1％）です。なお、大学以外の教

育機関を対象とする「地区奨励奨学金」には、

8 地区 17 校から計 34 人の応募がありました。

22..  米米山山学学友友がが多多数数  衛衛星星ククララブブがが待待望望のの結結成成認認可可伝伝達達式式
11 月 6 日、東京麹町ローターアクトクラブ、

東京麹町スターロータリー衛星クラブの結成

認可伝達式が都内ホテルにて開催されました。

同衛星クラブは、今年７月にチャーターナイト

を開催予定でしたが、急激なコロナの感染拡大

で延期を余儀なくされていました。感染状況を

見て、ようやく開催することができました。 

当日は、当会から相澤光春副理事長が出席し、

祝辞を述べました。龔
キョウ

雷
レイ

さん（2007-08／横浜

鶴峰ＲＣ）が初代議長（衛星クラブは会長と呼

ばず、議長と呼ぶ）を務める同衛星クラブには

8 人の米山学友が在籍しており、第 2 火曜日・

第 4 水曜日に例会を開催しています。 

33..  よよねねややまま親親善善大大使使がが地地区区大大会会ででススピピーーチチ
11 月 6 日、国際ロー

タリー第 2520 地区の地

区大会が盛岡市内ホテ

ルにて開催され、よねや

ま親善大使のアドゥア

ヨム・アヘゴ・アクエテ

ビさん（2014-15／新発

田城南ＲＣ）が参加しました。同地区の米山奨

学生も出席した会場には、800 人を超える参加

者が集まりました。アヘゴさんは米山奨学生と

の懇親会に出席し、その後の本大会では清水努

地区米山奨学委員長の紹介で登壇。約 10 分間の

スピーチを行い、自身の義足師としての夢、米

山への感謝を述べました。 

2022 年11 月11 日 
発 行 
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44..  寄寄付付金金速速報報  ――  米米山山月月間間へへののごご協協力力にに感感謝謝！！  ――
10 月までの寄付金

は、前年同期と比べ

て 14.0％増（普通寄

付金:1.4％減、特別

寄付金:25.6％増）で、

約 7,090 万円の増加

となりました。単月

のみの比較では約680万円の減少となりました

が、9 月の大口寄付の影響もあり、累計額にお

いては増加の状態で推移しています。今回の米

山月間にご協力をいただきました皆さまに、心

より感謝申し上げます。今年も残り 2 か月を切

りました。引き続きご支援賜りますよう、よろ

しくお願いいたします。 

55..  「「再再会会 iinn 関関東東」」にに向向けけチチャャリリテティィーー奉奉仕仕リリレレーー
第 3 回米山学友による世界大会「再会 in 関

東」（2023 年 8 月 5～6 日開催）に向けて、関東

10 地区学友会による“チャリティー奉仕リレー”

がスタートしました。 

トップバッターとなった国際ロータリー第

2770地区米山記念奨学部門学友会は10月 2日、

岩槻駅前にて募金活動を主催し、「貧困に苦しむ

日本の子どもたちのための教育支援」を呼び掛

けました。当日は 8人のロータリアン、28 人の

米山奨学生・学友を含む、総勢 40 人が参加。募

金活動で集まったお金は、NPO 法人「Learning 

for All」へ寄付する予定です。  

募金活動後は、岩槻駅前から岩槻城址公園ま

での約 2km を歩きながら、落ちているゴミを拾

う「クリーンアップウォーキング」を行いまし

た。この奉仕活動は今回が通算 4 回目となり、

同地区内の浦和、与野、大宮、岩槻エリアにて

活動。今後は上尾や戸田まで範囲を広げていく

予定です。 

奉仕活動に参加した田
ジョン

 敏
ミン

さん（2009-10／越

谷南ＲＣ）は、「参加者全員で力を合わせて呼び

かけた結果、私たちの予想を上回る募金が集ま

りました。ご協力いただいた岩槻市民の皆さま

に、心より感謝いたします。今後は奨学生に対

して、奨学期間終了後も学友会にて活躍しても

らえるよう、人材育成や支援にも力を入れてま

いります」と述べました。

 

       普通寄付⾦ 申告⽤領収書の申請は 11 ⽉末まで︕ 

普通寄付⾦分の確定申告⽤領収証の申請期限は 11 ⽉ 30 ⽇です。当会ホームページのメニュー、 
寄付⾦について →  「普通寄付⾦︓申告⽤領収書の申請はこちら」からお⼿続きください。 

特別寄付⾦については来年 1 ⽉下旬、⾃動的にクラブ経由で送付されますので申請はご不要です。  

+ 14.0% 

前前年年同同期期比比  

普 - 1.4% 特 + 25.6% 

岩槻駅前で募金活動を行う米山学友 

クリーンアップウォーキング後に集合写真
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Region 1& 2 & 3

2022 年 12 月号　№１

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

　私の所属している国際ロータリー第 2830 地区（青森）と隣の同第 2540 地区（秋田）は、人口減少率が日本で一番
と二番の県である。そういう中で、ロータリーの会員数も減少を続け、2022 年７月末現在の会員数は、第 2830 地区
は 1110 人、第 2540 地区は 1118 人となっている。
　2013 年度規定審議会で改正されるまでは、「ＲＩ理事会は会員数が 1200 名未満の場合、地区の境界を変更するこ
とができる」になっていた。当時の第 2830 地区と第 2540 地区の会員数は 1200 名を下回っており、このままだと合
併させられるとの思いから、2013 年度規定審議会において、両地区の共同提案により、1200 名未満から 1100 名未
満に改正された。賛成 288 票、反対 229 票の僅差だったようである。
　会員増強を図るためにどうしたら良いのか。一つの鍵はロータリーの公共イメージを向上させることだろう。
　各地区で、ロータリーの認識度調査を行っているが、その結果を見ると、ロータリーの名前を認知しているのは６割
程度いるものの、詳細認知となると１割しかいない。認知されている活動も、会員の交流、地域の社会奉仕、募金活動
などで、ロータリーの最優先事項である「ポリオ根絶」に至っては、認知度は 10%を切っている。
　対応策としては、各地区、各クラブで行われている素晴らしい奉仕活動を、今まで以上に多くの方々を巻き込んで行
うこと、そしてマスコミにも取り上げてもらうこと。その結果がロータリーの公共イメージの向上に繋がるのではない
かと思う。
　とくに、「ポリオ根絶」については、ロータリーの最優先事項として取り組んでいることをもっと知ってもらわない
といけない。今年の世界ポリオデーは、佐藤ＲＩ理事の呼び掛けで、全国各地でイベント等が開催され、大いに盛り上
がった。これを一過性に終わらせないで、来年 10月 24 日の世界ポリオデーでは、全国各地で「赤いＴシャツ」がや
たら目立つようになりたいと思う。と同時に「ポリオ根絶活動」は普段から地道に行っていかなければならない。
　ロータリーには「意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある」という目的があるが、ロー
タリーへの入会のきっかけ、動機、目的は一人一人違うだろうし、ロータリー観すら一人ひとり違うかもしれない。
　そうであればこそ、ロータリーにとって「どんな活動をしているか」は重要なことである。ポール・ハリスが次のよ
うな言葉を残している。「ロータリーが私たちにとって何を意味するにせよ世界はその活動成果によってロータリーを
知るのです」
　まさにその通りだと思うが、私個人は活動成果の中には、当然「個人の言動」も含まれているのではないかと思う。
当り前ではあるが、個人的にも職業人としても素晴らしい人たちがいて、素晴らしい活動をしているところに、人が集
まってくる（会員が増える）のではないかと思う。

第 1地域　ロータリーコーディネーター補佐

　今井　高志（弘前）

今から 20数年前、私がロータリーに入会し数年たった頃の事です。たまたまクラブの広報委員長になり、ガバナー
公式訪問のクラブ協議会で、「広報委員会では、新聞記者との懇談会を開き奉仕活動を記事にしていただけるようにし
たい」と発表したところ、当時のガバナーより「そのようなことは必要ありません」と一蹴されてしまいました。その
時の記憶が今でも鮮明に残っており、当時のロータリーの謙虚さがよくわかる思い出となっております。

時は過ぎ２年前に、ロータリー公共イメージコーディネーター補佐を拝命いたしましたが、公共イメージといって

第 1地域　ロータリー公共イメージコーディネーター補佐

　保延　輝文（石岡）
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今年度から第１地域ロータリー財団地域コーディネーター補佐を拝命しました大宮 RC の中川高志と申します。よ
ろしくお願いいたします。

2018-19 ガバナー年度終了後、昨年度まで３年間地区ロータリー財団委員長に就任していました。ガバナー前にも
３年間ロータリー財団に出向していましたのでロータリー財団歴だけは長い部類に入るのではと思っています。今回は
自己紹介を兼ねて地区ロータリー財団委員会（2770 地区では財団部門と呼んでいます）についてお話しさせていただ
きます。

ロータリー財団章典によりますと、「地区ロータリー財団委員会（District Rotary Foundation Committee）は地
区の財団補助金および寄付推進活動に参加するよう ロータリアンの教育、意欲喚起、啓発を補佐する」と定義されて
います。委員会には、補助金、ファンドレイジング（寄付推進）、ポリオプラス、ロータリー平和フェローシップ、資
金管理の 5 つの小委員会の設置を要求しています。

2770 地区では財団委員会の下、活動は財団部門委員長中心に行われています。地区補助金運営委員会を追加して６
つの小委員会があります。地区内クラブからの卓話要請に対応し、誰でも卓話者になれるように年間６回程度の部門全
体の勉強会を開催しています。コロナ禍によりこの３年間は通年より減っていますが、およそ 30 クラブから卓話依頼
を受けています。おかげさまで、寄付額は日本の地区内では上位にランキングされています。

補助金活動についても熱心に取り組んでいます。グローバル補助金プログラムも最近では年５～６件承認されてい
ます。地区補助金についてもほぼ 100％プロジェクトに充てられています。

このように、2770 地区ロータリー財団部門は比較的熱心な活動ができていますが、その理由の一つに、ロータリー
財団地域セミナーへの参加があげられます。一般的にはパストガバナークラスの方々が中心に参加されていますが、
2770 地区ではロータリー財団部門委員だけでも 12 ～ 13 名参加しています。かなり質の高いロータリー財団情報を
多くの委員と共有できる事は地区での活動の大きな原動力になります。ぜひ多くの会員がロータリー財団地域セミナー
へ参加されることをお勧めします。

また、第１地域では、飯村 RRFC のご発案で第１地域財団地区委員長会議が開催されています。新しい知識の収集、
他地区との情報の共有、親睦を深める場として素晴らしい会議です。地区ロータリー財団運営に大いに役立つ会議だと
確信しています。ZOOM 開催なので負担も軽く、委員長のみならずロータリー財団に興味のある多くの会員が参加し
ていただければと思っています。

第 1地域　ロータリー財団地域コーディネーター補佐

　中川　高志（大宮）

もまだ漠然としたイメージしかわきませんでした。しかし、ロータリー公共イメージコーディネーターの会議を重ねる
うちに、公共イメージを向上させる戦略、地区への支援の方法等への奥深さを強く感じた次第であります。

今年度、佐藤芳郎ＲＩ理事は 10 月 24 日の「世界ポリオデー」に全国の各クラブが、同日にポリオに因んだイベン
トを行うよう目標を掲げられました。公共イメージを向上させるためには、全会員が協力し、ブランド力を高めなけれ
ばなりません。各地区が「世界ポリオデー」に参加し活動することは、会員相互の信頼・協力が生まれ、活発なクラブ
運営につながると期待しております。

そのような中、今年度は新たに、第 2 地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐の桑澤一郎氏が立ち上げ
られました「世界ポリオデーポータルサイト」は、ポリオに関する資料、クラブ、地区同士の情報共有の場を提供され
ました。また、ポリオデーで行ったイベントに対するフォトコンテストも受け付けるサイトになっております。ファン
ドレイジングや公共イメージアップには画期的なことだと思います。また新聞の全国版の一面にロータリーの活動、理
念、ポリオへの活動等を掲載されたことは、さらに強くロータリーの公共イメージを高めたと思います。

私は今年度より、地区学友会委員長を拝命いたしました。インターアクト、ローターアクト、米山奨学学友、ロー
テックス等の学友の方々には、積極的に奉仕活動に参加していただき、ロータリーを少しでも理解を深めていただきた
い。また、いかに広報活動が大切かを発信していきたいと思います。それを踏まえて学友会の皆様には、将来のロータ
リーを担って頂きたいと思います。

また私の地区では、数年前より特別仕様のロータリー広報車を公式訪問時に使用し、今も元気に街を走り回ってお
ります。一人でも多くの皆様にロータリーの活動を知っていただきたいと思います。この様な一歩も公共イメージに大
いに貢献すると確信しております。
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　私の所属している国際ロータリー第 2830 地区（青森）と隣の同第 2540 地区（秋田）は、人口減少率が日本で一番
と二番の県である。そういう中で、ロータリーの会員数も減少を続け、2022 年７月末現在の会員数は、第 2830 地区
は 1110 人、第 2540 地区は 1118 人となっている。
　2013 年度規定審議会で改正されるまでは、「ＲＩ理事会は会員数が 1200 名未満の場合、地区の境界を変更するこ
とができる」になっていた。当時の第 2830 地区と第 2540 地区の会員数は 1200 名を下回っており、このままだと合
併させられるとの思いから、2013 年度規定審議会において、両地区の共同提案により、1200 名未満から 1100 名未
満に改正された。賛成 288 票、反対 229 票の僅差だったようである。
　会員増強を図るためにどうしたら良いのか。一つの鍵はロータリーの公共イメージを向上させることだろう。
　各地区で、ロータリーの認識度調査を行っているが、その結果を見ると、ロータリーの名前を認知しているのは６割
程度いるものの、詳細認知となると１割しかいない。認知されている活動も、会員の交流、地域の社会奉仕、募金活動
などで、ロータリーの最優先事項である「ポリオ根絶」に至っては、認知度は 10%を切っている。
　対応策としては、各地区、各クラブで行われている素晴らしい奉仕活動を、今まで以上に多くの方々を巻き込んで行
うこと、そしてマスコミにも取り上げてもらうこと。その結果がロータリーの公共イメージの向上に繋がるのではない
かと思う。
　とくに、「ポリオ根絶」については、ロータリーの最優先事項として取り組んでいることをもっと知ってもらわない
といけない。今年の世界ポリオデーは、佐藤ＲＩ理事の呼び掛けで、全国各地でイベント等が開催され、大いに盛り上
がった。これを一過性に終わらせないで、来年 10月 24 日の世界ポリオデーでは、全国各地で「赤いＴシャツ」がや
たら目立つようになりたいと思う。と同時に「ポリオ根絶活動」は普段から地道に行っていかなければならない。
　ロータリーには「意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある」という目的があるが、ロー
タリーへの入会のきっかけ、動機、目的は一人一人違うだろうし、ロータリー観すら一人ひとり違うかもしれない。
　そうであればこそ、ロータリーにとって「どんな活動をしているか」は重要なことである。ポール・ハリスが次のよ
うな言葉を残している。「ロータリーが私たちにとって何を意味するにせよ世界はその活動成果によってロータリーを
知るのです」
　まさにその通りだと思うが、私個人は活動成果の中には、当然「個人の言動」も含まれているのではないかと思う。
当り前ではあるが、個人的にも職業人としても素晴らしい人たちがいて、素晴らしい活動をしているところに、人が集
まってくる（会員が増える）のではないかと思う。

第 1地域　ロータリーコーディネーター補佐

　今井　高志（弘前）

今から 20数年前、私がロータリーに入会し数年たった頃の事です。たまたまクラブの広報委員長になり、ガバナー
公式訪問のクラブ協議会で、「広報委員会では、新聞記者との懇談会を開き奉仕活動を記事にしていただけるようにし
たい」と発表したところ、当時のガバナーより「そのようなことは必要ありません」と一蹴されてしまいました。その
時の記憶が今でも鮮明に残っており、当時のロータリーの謙虚さがよくわかる思い出となっております。

時は過ぎ２年前に、ロータリー公共イメージコーディネーター補佐を拝命いたしましたが、公共イメージといって

第 1地域　ロータリー公共イメージコーディネーター補佐

　保延　輝文（石岡）
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今年度から第１地域ロータリー財団地域コーディネーター補佐を拝命しました大宮 RC の中川高志と申します。よ
ろしくお願いいたします。

2018-19 ガバナー年度終了後、昨年度まで３年間地区ロータリー財団委員長に就任していました。ガバナー前にも
３年間ロータリー財団に出向していましたのでロータリー財団歴だけは長い部類に入るのではと思っています。今回は
自己紹介を兼ねて地区ロータリー財団委員会（2770 地区では財団部門と呼んでいます）についてお話しさせていただ
きます。

ロータリー財団章典によりますと、「地区ロータリー財団委員会（District Rotary Foundation Committee）は地
区の財団補助金および寄付推進活動に参加するよう ロータリアンの教育、意欲喚起、啓発を補佐する」と定義されて
います。委員会には、補助金、ファンドレイジング（寄付推進）、ポリオプラス、ロータリー平和フェローシップ、資
金管理の 5 つの小委員会の設置を要求しています。

2770 地区では財団委員会の下、活動は財団部門委員長中心に行われています。地区補助金運営委員会を追加して６
つの小委員会があります。地区内クラブからの卓話要請に対応し、誰でも卓話者になれるように年間６回程度の部門全
体の勉強会を開催しています。コロナ禍によりこの３年間は通年より減っていますが、およそ 30 クラブから卓話依頼
を受けています。おかげさまで、寄付額は日本の地区内では上位にランキングされています。

補助金活動についても熱心に取り組んでいます。グローバル補助金プログラムも最近では年５～６件承認されてい
ます。地区補助金についてもほぼ 100％プロジェクトに充てられています。

このように、2770 地区ロータリー財団部門は比較的熱心な活動ができていますが、その理由の一つに、ロータリー
財団地域セミナーへの参加があげられます。一般的にはパストガバナークラスの方々が中心に参加されていますが、
2770 地区ではロータリー財団部門委員だけでも 12 ～ 13 名参加しています。かなり質の高いロータリー財団情報を
多くの委員と共有できる事は地区での活動の大きな原動力になります。ぜひ多くの会員がロータリー財団地域セミナー
へ参加されることをお勧めします。

また、第１地域では、飯村 RRFC のご発案で第１地域財団地区委員長会議が開催されています。新しい知識の収集、
他地区との情報の共有、親睦を深める場として素晴らしい会議です。地区ロータリー財団運営に大いに役立つ会議だと
確信しています。ZOOM 開催なので負担も軽く、委員長のみならずロータリー財団に興味のある多くの会員が参加し
ていただければと思っています。

第 1地域　ロータリー財団地域コーディネーター補佐

　中川　高志（大宮）

もまだ漠然としたイメージしかわきませんでした。しかし、ロータリー公共イメージコーディネーターの会議を重ねる
うちに、公共イメージを向上させる戦略、地区への支援の方法等への奥深さを強く感じた次第であります。

今年度、佐藤芳郎ＲＩ理事は 10 月 24 日の「世界ポリオデー」に全国の各クラブが、同日にポリオに因んだイベン
トを行うよう目標を掲げられました。公共イメージを向上させるためには、全会員が協力し、ブランド力を高めなけれ
ばなりません。各地区が「世界ポリオデー」に参加し活動することは、会員相互の信頼・協力が生まれ、活発なクラブ
運営につながると期待しております。

そのような中、今年度は新たに、第 2 地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐の桑澤一郎氏が立ち上げ
られました「世界ポリオデーポータルサイト」は、ポリオに関する資料、クラブ、地区同士の情報共有の場を提供され
ました。また、ポリオデーで行ったイベントに対するフォトコンテストも受け付けるサイトになっております。ファン
ドレイジングや公共イメージアップには画期的なことだと思います。また新聞の全国版の一面にロータリーの活動、理
念、ポリオへの活動等を掲載されたことは、さらに強くロータリーの公共イメージを高めたと思います。

私は今年度より、地区学友会委員長を拝命いたしました。インターアクト、ローターアクト、米山奨学学友、ロー
テックス等の学友の方々には、積極的に奉仕活動に参加していただき、ロータリーを少しでも理解を深めていただきた
い。また、いかに広報活動が大切かを発信していきたいと思います。それを踏まえて学友会の皆様には、将来のロータ
リーを担って頂きたいと思います。

また私の地区では、数年前より特別仕様のロータリー広報車を公式訪問時に使用し、今も元気に街を走り回ってお
ります。一人でも多くの皆様にロータリーの活動を知っていただきたいと思います。この様な一歩も公共イメージに大
いに貢献すると確信しております。
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健康・食・親睦
今年度GG（ガバナー月信）では、健康と食と親睦にこだわり、

地区各クラブよりの情報を掲載させて頂きます

明治初年創業　
酒井の奈良漬け

創業明治19年　
うなぎ・川魚料理

築百年以上を誇る古民家
で味わう本格イタリアン

築90年の古民家で味わう
手打ちそばと和の逸品

浦和で50年の歴史を誇る
老舗イタリアンレストラン

大宮氷川神社御用達　
創業明治14年の老舗懐石料亭

萬店は創業以来の受け継いだ素朴
な誠実奉仕の精神を頑に守り、い
つまでも武蔵野の培われた野趣と
情緒豊味は忘れぬように心がけて
おります。　なにとぞ、心ゆくま
でごゆるりと風情をご満喫下さい
ますようお願い申し上げます。

国産最上級のそば粉を使い、職人
が丁寧に手打ちしている蕎麦が人
気のお店です。和食は調理長が市
場で目利きした魚を使い、本格和
食を提供しています。蕎麦と和食、
両方の本物をお楽しみください。

酒井甚四郎商店のこだわり。それは
厳選された「素材」を、じっくりと
「時間」をかけて何よりも「手間」
を惜しまない職人気質です。定番の
奈良漬けの他、漬物や佃煮、秘伝の
酒粕を使用した粕漬、好評をいただ
く‘チーな`（奈良漬けのクリーム
チーズ和え）など特選ギフトやお取
り寄せもご利用ください

有機無農薬の熊本野菜や生産者よ
り直送の食材を使い、素材の良さ
を最高のパフォーマンスで提供す
る、創作イタリアンです。おすす
めランチやシェフ手作りのデザー
トは女性に大変人気です。

浦和駅徒歩 4分の閑静な住宅地
にあるイタリア食堂「サムシング」
は気軽にワインとイタリアンが楽
しめるお店です。こだわりの究極
のドレッシングやリーズナブルな
イタリアワインなど料理の他にも
楽しめる仕掛けがたくさんありま
す。

四季折々の食材を使い、日本料理
の伝統を守り、食材自体の持ち味
を生かし作り上げた懐石料理をご
堪能ください。令和 5 年新春の
おせち料理もおつくり致します。

川魚料理・うなぎ　萬店（まんだな）
さいたま市南区鹿手袋1-2-26
048-862-5648
https:// www.mandana.jp/

そばと和食のお店　神楽　本店
川口市戸塚 3-31-31
048-298-9800
https://kagurahonten.owst.jp/

酒井甚四郎商店
さいたま市浦和区仲町 2-4-23
048-822-2110
https://sakaijinshiro.com/

創作イタリアンレストラン
　リストランテ谷澤
川口市戸塚 3-31-31
048-287-3802
https://ristorante-yazawa.owst.jp

SOMETHING 本店（サムシング）
さいたま市浦和区仲町 2-1-5
048-822-0847
https://samuthing-urawa.gorp.jp

大宮　伊勢錦（いせきん）
さいたま市大宮区高鼻町 1-37-1
048-641-0023
https://www.isekin.com

From CAR GRAPHIC Publisher

経歴：
1959 年東京生まれ。1985 年株式会社二玄社入社、CAR GRAPHIC 編集部配属。
2000年から同誌4代目編集長を務める。2007年から姉妹誌NAVI編集長を歴任。
2010 年、CAR GRAPHIC 事業／商標を二玄社から譲渡され、新しい出版社株
式会社カーグラフィック設立。
同社代表取締役に就任。現在に至る。
ロータリークラブ細淵雅邦ガバナーとはお互いの人生に欠かせない自動車を通じ
た 30 年来の友人。
サーキットやイベント会場で度々顔を合わせるだけでなく、先日は某有名シン
ガーのライブ後、イタリアンレストランで大騒ぎしたばかり。

株式会社カーグラフィック　代表取締役　　
加藤 哲也

　グローバルな製品こそローカルな魅力を持たねばならない。これは僕が長年説き続ける持論である。
　たとえばブラウンの電気シェーバーにはドイツ製工業製品ならでは質実剛健な匂いが備わっているし、アレッシの
キッチン用品にはイタリアン・プロダクツならではの粋が感じられ、見ているだけで楽しい。
　無論同じことは自動車にも当てはまる。いや車こそそうあるべきだと信じる。ドイツ車にはドイツ車ならではの、イ
タリア車にはイタリア車ならではの魅力が備わないと成功しない。
　ドイツ車のようなイタリア車を誰が欲しがるだろうか?
　過去の一時イタリアの巨人フィアットは、強烈なドイツ車コンプレックスに陥った前歴を持つ。デザインも無機質な
ら乗り心地も硬め。その結果イタリア市場でさえ大きく人気を落とし、経営不振に陥った。
　その失地を回復させたのがご存知現行型フィアット500（チンクエチェント）である。日本同様敗戦国イタリアの、
戦後復興のシンボルともいうべき愛らしい小型実用車のデザインを現代に甦らせ、大人気を博して現在に至る。
　車は国籍や地域、地勢、そしてそこに生まれ育った人たちのメンタリティを大きく反映させた工業製品である。ドイ
ツ車の精緻な味わいと高性能は、ゲルマン民族ならではの勤勉さが生むものだし、イタリア車の扇情的性格は、ラテ
ン民族固有の熱い情熱から出ずるものだと思う。
　しかしその一見対照的な両者の魅力を両立した稀有なモデルも存在する。BMWが今から44年前、1978年にデ
ビューさせたミドエンジンスポーツカー、M1がそれだ。
　2シーターコクピット背後に搭載されるのはBMWの象徴ともいうべき直列6気筒3.5ℓエンジン。しかしその骨
格であるシャシーの設計とボディデザインはイタリアに託された。具体的に実名を挙げるなら前者はジャンパオロ・ダ
ラーラ、後者はジョルジェット・ジウジアーロが担当した。
　車好きならご存知の通りダラーラは世界で最も成功したレーシングカー設計製造会社の創業者であり、ジウジアー
ロは一世を風靡したトップデザイナー。若き天才ふたりが見事に連携し、クリーンで美しく、操縦して楽しく、それで
いていかにもドイツブランドらしい高いクオリティすべてを実現した、夢のような1台が完成したのである。
　しかしこのM1はまた悲運のモデルでもあった。本
来サーキットでポルシェを打ち破ることを目的に生ま
れたモデルだったが、生産が計画通りに進まず、それ
が理由で本格参戦も叶わないまま、表舞台から退場す
ることになる。公道仕様、レース仕様合わせても出荷
されたのは500台にも満たなかった。
　ドイツとイタリアの結婚から生まれた素晴らしいス
ポーツカーは、その実力と魅力とは裏腹に、恵まれな
い運命を辿ったのである。
　しかし英米の血を引くコブラが、あるいは英伊のア
ストン・マーティンDB4GTザガートがそうであるよ
うに、ふたつの血脈を持つM1が、国籍を越えた輝か
しい共同作業の賜物として、自動車史に未来永劫燦然
と輝き続けることは間違いない。
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健康・食・親睦
今年度GG（ガバナー月信）では、健康と食と親睦にこだわり、

地区各クラブよりの情報を掲載させて頂きます

明治初年創業　
酒井の奈良漬け

創業明治19年　
うなぎ・川魚料理

築百年以上を誇る古民家
で味わう本格イタリアン

築90年の古民家で味わう
手打ちそばと和の逸品

浦和で50年の歴史を誇る
老舗イタリアンレストラン

大宮氷川神社御用達　
創業明治14年の老舗懐石料亭

萬店は創業以来の受け継いだ素朴
な誠実奉仕の精神を頑に守り、い
つまでも武蔵野の培われた野趣と
情緒豊味は忘れぬように心がけて
おります。　なにとぞ、心ゆくま
でごゆるりと風情をご満喫下さい
ますようお願い申し上げます。

国産最上級のそば粉を使い、職人
が丁寧に手打ちしている蕎麦が人
気のお店です。和食は調理長が市
場で目利きした魚を使い、本格和
食を提供しています。蕎麦と和食、
両方の本物をお楽しみください。

酒井甚四郎商店のこだわり。それは
厳選された「素材」を、じっくりと
「時間」をかけて何よりも「手間」
を惜しまない職人気質です。定番の
奈良漬けの他、漬物や佃煮、秘伝の
酒粕を使用した粕漬、好評をいただ
く‘チーな`（奈良漬けのクリーム
チーズ和え）など特選ギフトやお取
り寄せもご利用ください

有機無農薬の熊本野菜や生産者よ
り直送の食材を使い、素材の良さ
を最高のパフォーマンスで提供す
る、創作イタリアンです。おすす
めランチやシェフ手作りのデザー
トは女性に大変人気です。

浦和駅徒歩 4分の閑静な住宅地
にあるイタリア食堂「サムシング」
は気軽にワインとイタリアンが楽
しめるお店です。こだわりの究極
のドレッシングやリーズナブルな
イタリアワインなど料理の他にも
楽しめる仕掛けがたくさんありま
す。

四季折々の食材を使い、日本料理
の伝統を守り、食材自体の持ち味
を生かし作り上げた懐石料理をご
堪能ください。令和 5 年新春の
おせち料理もおつくり致します。

川魚料理・うなぎ　萬店（まんだな）
さいたま市南区鹿手袋1-2-26
048-862-5648
https:// www.mandana.jp/

そばと和食のお店　神楽　本店
川口市戸塚 3-31-31
048-298-9800
https://kagurahonten.owst.jp/

酒井甚四郎商店
さいたま市浦和区仲町 2-4-23
048-822-2110
https://sakaijinshiro.com/

創作イタリアンレストラン
　リストランテ谷澤
川口市戸塚 3-31-31
048-287-3802
https://ristorante-yazawa.owst.jp

SOMETHING 本店（サムシング）
さいたま市浦和区仲町 2-1-5
048-822-0847
https://samuthing-urawa.gorp.jp

大宮　伊勢錦（いせきん）
さいたま市大宮区高鼻町 1-37-1
048-641-0023
https://www.isekin.com

From CAR GRAPHIC Publisher

経歴：
1959 年東京生まれ。1985 年株式会社二玄社入社、CAR GRAPHIC 編集部配属。
2000年から同誌4代目編集長を務める。2007年から姉妹誌NAVI編集長を歴任。
2010 年、CAR GRAPHIC 事業／商標を二玄社から譲渡され、新しい出版社株
式会社カーグラフィック設立。
同社代表取締役に就任。現在に至る。
ロータリークラブ細淵雅邦ガバナーとはお互いの人生に欠かせない自動車を通じ
た 30 年来の友人。
サーキットやイベント会場で度々顔を合わせるだけでなく、先日は某有名シン
ガーのライブ後、イタリアンレストランで大騒ぎしたばかり。

株式会社カーグラフィック　代表取締役　　
加藤 哲也

　グローバルな製品こそローカルな魅力を持たねばならない。これは僕が長年説き続ける持論である。
　たとえばブラウンの電気シェーバーにはドイツ製工業製品ならでは質実剛健な匂いが備わっているし、アレッシの
キッチン用品にはイタリアン・プロダクツならではの粋が感じられ、見ているだけで楽しい。
　無論同じことは自動車にも当てはまる。いや車こそそうあるべきだと信じる。ドイツ車にはドイツ車ならではの、イ
タリア車にはイタリア車ならではの魅力が備わないと成功しない。
　ドイツ車のようなイタリア車を誰が欲しがるだろうか?
　過去の一時イタリアの巨人フィアットは、強烈なドイツ車コンプレックスに陥った前歴を持つ。デザインも無機質な
ら乗り心地も硬め。その結果イタリア市場でさえ大きく人気を落とし、経営不振に陥った。
　その失地を回復させたのがご存知現行型フィアット500（チンクエチェント）である。日本同様敗戦国イタリアの、
戦後復興のシンボルともいうべき愛らしい小型実用車のデザインを現代に甦らせ、大人気を博して現在に至る。
　車は国籍や地域、地勢、そしてそこに生まれ育った人たちのメンタリティを大きく反映させた工業製品である。ドイ
ツ車の精緻な味わいと高性能は、ゲルマン民族ならではの勤勉さが生むものだし、イタリア車の扇情的性格は、ラテ
ン民族固有の熱い情熱から出ずるものだと思う。
　しかしその一見対照的な両者の魅力を両立した稀有なモデルも存在する。BMWが今から44年前、1978年にデ
ビューさせたミドエンジンスポーツカー、M1がそれだ。
　2シーターコクピット背後に搭載されるのはBMWの象徴ともいうべき直列6気筒3.5ℓエンジン。しかしその骨
格であるシャシーの設計とボディデザインはイタリアに託された。具体的に実名を挙げるなら前者はジャンパオロ・ダ
ラーラ、後者はジョルジェット・ジウジアーロが担当した。
　車好きならご存知の通りダラーラは世界で最も成功したレーシングカー設計製造会社の創業者であり、ジウジアー
ロは一世を風靡したトップデザイナー。若き天才ふたりが見事に連携し、クリーンで美しく、操縦して楽しく、それで
いていかにもドイツブランドらしい高いクオリティすべてを実現した、夢のような1台が完成したのである。
　しかしこのM1はまた悲運のモデルでもあった。本
来サーキットでポルシェを打ち破ることを目的に生ま
れたモデルだったが、生産が計画通りに進まず、それ
が理由で本格参戦も叶わないまま、表舞台から退場す
ることになる。公道仕様、レース仕様合わせても出荷
されたのは500台にも満たなかった。
　ドイツとイタリアの結婚から生まれた素晴らしいス
ポーツカーは、その実力と魅力とは裏腹に、恵まれな
い運命を辿ったのである。
　しかし英米の血を引くコブラが、あるいは英伊のア
ストン・マーティンDB4GTザガートがそうであるよ
うに、ふたつの血脈を持つM1が、国籍を越えた輝か
しい共同作業の賜物として、自動車史に未来永劫燦然
と輝き続けることは間違いない。
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国際ロータリー第2770地区事務所

2022 ～ 2023 年度 10 月 会員数報告

内
女性

内
女性

内
女性

内
女性

浦和 97 3 99 3 2 10 3 幸手 43 1 43 1 0 3 0

浦和東 100 15 100 15 0 3 3 蓮田 49 4 50 4 1 5 1

浦和南 22 3 21 2 -1 5 1 久喜 47 5 47 5 0 10 0

浦和中 32 2 34 2 2 5 2 幸手中央 19 2 20 2 1 6 1

浦和ダイヤモンド 21 3 21 3 0 3 0 第7グループ計 158 12 160 12 2 24 2

第1グループ計 272 26 275 25 3 26 9 越谷 91 3 89 3 -2 5 1

浦和北 70 3 68 3 -2 10 1 越谷南 41 4 39 4 -2 3 0

さいたま中央 43 2 43 2 0 5 0 越谷北 41 1 41 1 0 2 0

さいたまシティ 21 2 20 1 -1 3 0 越谷東 55 4 56 4 1 5 1

浦和北東 34 3 37 3 3 12 3 越谷中 13 3 13 3 0 1 0

さいたま新都心 37 0 37 0 0 5 0 第8グループ計 241 15 238 15 -3 16 2

第2グループ計 205 10 205 9 0 35 4 八潮 33 2 35 3 2 3 3

大宮 63 2 67 2 4 3 6 八潮イブニング 12 0 12 0 0 2 0

大宮南 37 9 38 10 1 7 1 草加中央 7 3 7 3 0 0 0

大宮中央 37 1 37 1 0 3 0 八潮みらい 18 1 19 1 1 2 1

大宮シティ 55 3 55 3 0 5 0 草加松原 31 2 33 2 2 3 2

さいたま欅 33 2 37 2 4 5 4 草加シティ 16 6 18 6 2 4 2

さいたま大空 17 7 17 7 0 3 0 第9グループ計 117 14 124 15 7 14 8

第3グループ計 242 24 251 25 9 26 11 吉川 12 0 12 0 0 2 0

大宮西 114 10 115 11 1 15 1 三郷 25 3 26 4 1 3 1

岩槻 23 1 25 1 2 5 2 三郷中央 15 1 15 1 0 3 0

大宮北 9 0 9 0 0 3 0 三郷ウェンズデー 7 1 10 1 3 2 3

大宮東 37 1 44 4 7 5 7 松伏 18 2 17 2 -1 2 0

岩槻東 25 3 24 3 -1 4 0 吉川中央 14 3 14 3 0 3 0

大宮北東 11 1 11 1 0 3 0 第10グループ計 91 10 94 11 3 15 4

第4グループ計 219 16 228 20 9 35 10 川口 99 18 101 19 2 12 2

上尾 35 0 35 0 0 2 0 鳩ヶ谷 15 1 15 1 0 3 0

鴻巣 27 4 27 4 0 5 0 川口東 23 1 23 1 0 5 0

桶川 22 1 22 1 0 5 1 川口/鳩ヶ谷武南 21 3 21 3 0 3 0

上尾西 41 3 41 3 0 3 0 川口モーニング 25 2 25 2 0 5 0

北本 6 1 6 1 0 3 0 川口南 21 4 21 4 0 3 0

上尾北 20 0 20 0 0 2 0 川口シティ鳩ヶ谷 10 2 11 3 1 2 1

鴻巣水曜 29 2 30 2 1 2 1 埼玉ゆず 4 4 4 4 0 4 0

桶川イブニング 26 3 26 3 0 2 0 第11グループ計 218 35 221 37 3 37 3

第5グループ計 206 14 207 14 1 24 2 戸田 57 5 56 5 -1 2 0

春日部 27 1 30 2 3 3 3 蕨 18 4 20 4 2 2 2

杉戸 40 1 40 1 0 3 0 川口西 14 2 14 2 0 5 0

春日部西 27 3 27 3 0 5 0 戸田西 18 1 17 1 -1 2 0

庄和 17 0 17 0 0 2 0 川口北 25 3 26 3 1 3 2

春日部南 28 1 28 1 0 3 0 川口北東 5 0 4 0 -1 5 0

春日部イブニング 32 2 33 2 1 2 1 川口中央 10 1 10 1 0 2 0

第6グループ計 171 8 175 9 4 18 4 川口むさし野 16 3 16 3 0 2 0

戸田イブニング 10 0 10 0 0 2 1

第12グループ計 173 19 173 19 0 25 5

地区合計 2313 203 2351 211 38 295 64
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純増

通算
入会
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純増

通算
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